

¡ DESPIERTA! EDUCACIÓN INFANTIL

DERECHO A LA SALUD – SEMANA DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA

TU SALUD, NUESTRA SALUD

MIÉRCOLES – Actividad II. Video:

Visualizamos el siguiente **video**: https://youtu.be/MMywRq_vjJ0 y les planteamos algunas de las siguientes preguntas:

- ¿Qué le pasa al bebé? ¿Por qué creéis que llora?
- ¿Qué hace la chica cuando le ve llorar? ¿Viven cerca del hospital o del ambulatorio? ¿Al final le ha visto una médica o un médico y le han curado? ¿Por qué no? ¿Creéis que está bien que nadie le ayude?
- Cuando estáis malitos y os duele algo, ¿qué hace vuestra familia? ¿Alguna vez habéis ido al hospital y estaba cerrado? ¿Qué puede pasar si no hay nadie para curarnos?
- ¿Creéis que en todas partes del mundo tienen profesionales para que les curen y medicinas? ¿Por qué no? ¿Qué podemos hacer nosotros cuando vemos a alguien que está malito o necesita ayuda?
- ¿Os gustaría de mayores ser médicas o médicos, o enfermeros o enfermeras? ¿Por qué?

Es importante concienciar a nuestros niños y niñas de que el derecho a la salud es un derecho de todos los niños y niñas. Lo que ocurre es que en algunas partes del mundo es más difícil acceder a la salud. En concreto, este vídeo nos plasma lo que le ocurre a una madre en Guatemala, pero podría plantearse en otro lugar del mundo en el que los niños y niñas no tienen garantizado ese derecho. *NO todos los niños y niñas pueden ir al médico.* Puede que esté lejos, puede que no haya médico, puede que si le recetan medicinas su madre no las pueda pagar.



¿Qué les dirías a las personas que no atienden este bebé? ¿Por qué?